

EKSPOS

Jaga Kesehatan, Jaga Kinerja: Polresta Mataram Gelar Pemeriksaan Kesehatan Berkala

Syafruddin Adi - NTB.EKSPOS.CO.ID

Feb 6, 2025 - 09:12



Kasi Humas Iptu I Gusti Bagus Baktiasta, saat pemeriksaan kesehatan di gedung Wira Pratama Polresta Mataram, Kamis (06/02/2025)

Mataram, NTB – Dalam upaya memastikan kondisi kesehatan personel tetap prima, Polresta Mataram mengadakan Pemeriksaan Kesehatan Berkala bagi seluruh anggota, termasuk jajaran Polsek. Kegiatan ini berlangsung selama dua hari, Kamis (06/02/2025) hingga Jumat (07/02/2025), di Gedung Wira Pratama Polresta Mataram.

Pemeriksaan yang digelar oleh Seksi Dokkes Polresta Mataram ini bertujuan untuk mendeteksi sejak dini potensi penyakit yang bisa mengganggu kinerja para personel dalam menjalankan tugasnya sebagai pelayan, pelindung, dan pengayom masyarakat.

Kapolresta Mataram, Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, melalui Kasi Humas Iptu I Gusti Bagus Baktiasa, menjelaskan bahwa pemeriksaan kesehatan ini dilakukan secara rutin setiap tahun sebagai langkah antisipatif.

“Kegiatan ini penting untuk mengetahui kondisi kesehatan personel, sehingga jika ditemukan adanya indikasi penyakit, bisa segera dilakukan tindakan pencegahan atau pengobatan,” ungkapnya.



Pemeriksaan ini mencakup berbagai aspek kesehatan, mulai dari tes darah dan pemeriksaan laboratorium hingga mendeteksi potensi penyakit yang dapat muncul akibat pola makan atau gaya hidup yang kurang sehat.

“Kesehatan personel adalah prioritas. Dengan tubuh yang sehat, mereka bisa menjalankan tugas dengan maksimal dan tetap memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat,” tambahnya.

Kapolresta Mataram juga mengingatkan seluruh personel untuk tidak ragu memeriksakan diri dan segera melaporkan keluhan kesehatan yang dirasakan. Deteksi dini dianggap sebagai langkah penting dalam menjaga performa dan kesiapan anggota di lapangan.

“Jangan tunggu sakit parah. Jika ada keluhan, segera konsultasikan dan lakukan langkah pencegahan. Kesehatan personel adalah aset berharga bagi institusi

dan masyarakat,” tutupnya.

Dengan adanya pemeriksaan kesehatan berkala ini, diharapkan seluruh personel Polresta Mataram tetap dalam kondisi prima sehingga dapat terus memberikan pelayanan terbaik serta menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya.
(Adb)